

Ressort: Entertainment

Catherine Deneuve hat nicht mehr so viel Energie wie früher

Paris, 22.05.2013, 08:39 Uhr

GDN - Die französische Schauspielerin Catherine Deneuve hat nicht mehr so viel Energie wie früher. "Nicht nur körperlich. Mit dem Älterwerden verlierst du auch deine Schnelligkeit, deine geistige Klarheit. Nichts funktioniert so wie früher", sagte die 69-Jährige dem Magazin "Frau im Spiegel".

Deneuve mache sich keine Illusionen. "Das Leben ist nun mal so. Ich mag das Älterwerden nicht, aber ich fürchte mich nicht davor. Ich bin eine sehr aktive Person, und da irritiert mich eben, dass ich mehr Zeit brauche, um von A nach B zu kommen." Deneuve erhielt Auszeichnungen für ihre Darstellung in Filmen von bedeutenden Regisseuren wie Roman Polański, Luis Buñuel und François Truffaut.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-14232/catherine-deneuve-hat-nicht-mehr-so-viel-energie-wie-frueher.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619